

# Aumenta la presión comunista sobre el YANGTSE

## Todos los ataques contra Tientsin son RECHAZADOS

### Varios concejales salen con bandera blanca para obtener una tregua

Nankín, 8.— Los comunistas han iniciado una nueva ofensiva a 160 kilómetros al norte de Nankín, mientras parece que 30 mil hombres han salido de Manchuria para reforzar los Ejércitos rojos en China del norte y central.—EFE.

Todos los ataques comunistas rechazados : : : : :  
Tientsin, 8.—El cuartel general de la guarnición de esta plaza anuncia que todos los ataques comunistas han sido rechazados formando parte el actual bombardeo artillero de un ataque general cuya mayor intensidad se registró en los suburbios del este y oeste, conservando los nacionalistas sus posiciones y haciendo a los comunistas muchas bajas y un centenar de prisioneros.—EFE.

Nueva brecha abierta por los comunistas : : : : :  
Nankín, 8. Un despacho de Chungking dice que los comunistas chinos han abierto una nueva amenaza contra las defensas del río Yang Tsé al conquistar Huang Chiro, 130 kilómetros al

este de Nankín en la margen septentrional del río.

En esta zona los comunistas cuentan con unos diez mil hombres.

Las fuerzas gubernamentales siguen defendiendo Taihing, 110 kilómetros al este de Nankín.—EFE.

Cuatro concejales de Tientsin salen a pedir una tregua  
Tientsin, 8.—Cuatro concejales de esta ciudad, precedidos de bandera blanca, han salido para Yangiluching, a 25 kilómetros al suroeste, para tratar de una tregua con los jefes comunistas, como preliminar a conversaciones de paz.—EFE.

China pide mediadores para la paz : : : : :  
Nueva York, 8.—Según una información de Nankín a la agencia Transradio, el Gobierno chino ha pedido a Estados Unidos, Francia y Gran Bretaña que actúen de mediadores en la guerra civil.

La especie no ha sido confirmada por ningún otro conducto.—EFE.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.419 — CEUTA DOMINGO 9 DE ENERO de 1949 — Precio 50 céntimos

## PARIS sufre de la gripe

Paris, 8. La epidemia de gripe en Francia, tiene los mismos síntomas que las epidemias ocurridas en el país en los años 1918 y 1919, que alcanzaron proporciones catastróficas, ha anunciado el profesor Morau, especialista en dicha enfermedad, dice el periódico "Combat".

Añade el citado periódico que, según declaraciones de Moreau, "la epidemia es más grave de lo que indican algunos comunicados oficiales".

Otros periódicos anuncian que el Instituto Pasteur, producirá en breve, en gran escala, una nueva vacuna contra la gripe.

Mientras tanto se informa que durante la pasada semana, el comercio farmacéutico, aumentó en un cincuenta por ciento.

El Ministerio de Salud ha pedido a los estudiantes "farmacia que estén preparados para cualquier eventualidad", ya que se necesitará de su ayuda para combatir la epidemia.—EFE



## Azzam Bajá dice: «Estamos al principio de la lucha»

### Inglaterra presenta en la ONU otra protesta contra Israel por ataques contra sus aviones y captura de dos pilotos

El Cairo, 8.—El secretario de la Liga árabe, Azzam Bajá, ha declarado que aquellos que piensan que la lucha no se reanudará están equivocados, porque el cese de hostilidades de ayer se parece a los anteriores.

"Egipto —añadió— estaba dispuesto a aceptar los anteriores ceses de hostilidades —dijo— pero los judíos no los respetaron".

Subrayó que en uno de los períodos más críticos de su historia, Egipto no había pedido ayuda a sus aliados.

"Estamos al principio de la lucha por la libertad de Palestina —indicó—; tenemos un largo camino que recorrer y la lucha tomará distintas formas"—EFE.

posiciones israelitas cerca de Rafah.—EFE.

Los pilotos capturados son dos : : : : :  
Tel Aviv, 8.—Las autoridades israelitas anuncian esta noche que son dos los miembros de la RAF que se hallan en poder de sus fuerzas, después de haber sido derribados ayer "en Palestina meridional" y que uno de ellos está ligeramente herido.—EFE.

Otra protesta inglesa contra los judíos : : : : :  
Londres, 8.—El Foreign Office anuncia que ha dado instrucciones a su representante en la ONU para que presente a los representantes judíos en el Consejo de Seguridad una enérgica protesta contra el ataque efectuado por los judíos contra aviones británicos en Oriente Medio.

Gran Bretaña se reserva el derecho tanto por lo que se refiere a la indemnización como con respecto a toda posible acción futura.—EFE.

Continúan los ataques judíos : : : : :  
El Cairo, 8. De fuente militar egipcia se informa que continúan los ataques judíos en pequeña escala en el sur de Palestina y que los aviones judíos bombardearon anoche y ametrallaron un tren hospital de la Cruz Roja, que transportaba judíos heridos. El ataque se produjo cerca de Kafam, cuando el convoy se dirigía a El Cairo.—EFE.

Como fue capturado un piloto británico : : : : :  
Tel Aviv, 8.—El comandante israelita que capturó al piloto británico Nalehav, ha dicho que éste se arrojó en paracaídas "bien dentro" del territorio judío, después de haber picado sobre las

## Doscientos días de "puente aéreo" sobre Berlín

### «Un record de ineficiencia por parte de los soviéticos» DECLARA EL COMANDANTE NORTEAMERICANO

#### Continuará la ayuda para abastecer a los dos millones y medio de habitantes

Berlín, 8.—Mañana se cumplen los 200 días del "puente aéreo" para el abastecimiento de los sectores occidentales de Berlín.

Con este motivo, el comandante norteamericano de la capital alemana, coronel Frank, ha manifestado que ello constituye por parte soviética "un verdadero record de ineficiencia, puesto que en doscientos días parecen no haber tenido tiempo suficiente para reparar las averías de un puente y unos breves tramos de vía que requieran arreglo, ya que esta fue la razón o

el pretexto que alegaron para suspender las comunicaciones normales con Berlín.

El comandante norteamericano ha prometido la continuidad de la ayuda aérea y ha dicho que esta seguirá todo el tiempo que el pueblo norteamericano lo desee.

Dijo finalmente que "la experiencia de los dos pasados meses los peores del año, han probado la posibilidad de abastecer por el aire a los dos millones y medio de habitantes que poseen los sectores occidentales de Berlín."—EFE.

### BAUTIZO REAL



Minutos después de la ceremonia del bautizo del príncipe Carlos, en el Palacio de Buckingham, fue tomada la presente foto en la que aparecen miembros de las cuatro generaciones sucesivas. El rey, que pese a su actual dolencia, asistió al bautizo de su primer nieto, acompaña a su madre viuda, reina María, sentada junto a la princesa Isabel, duquesa de Edimburgo y feliz madre del niño Carlos Felipe Arturo Jorge de Edimburgo, futuro heredero del trono de Inglaterra.

## Disturbios en Río de Janeiro

### Jorge VI abandona Londres

#### Pasará la convalecencia en su residencia de Sandringham

Londres, 8.—El rey Jorge VI ha salido de Londres por primera vez, después de ocho semanas de descanso, en el Palacio de Buckingham.

Le acompaña la reina y se dirige a Sandringham.

Las personas que se encontraban en la estación de Kin Cross en el momento en que los reyes subían al tren, pudieron percibir la ligera cojera del rey.—Efe.

### La Policía hubo de intervenir contra los estudiantes por un lado y contra los comunistas, por otro

Río de Janeiro, 8.—La Policía tuvo que intervenir anoche para impedir que un grupo de estudiantes destruyera los tranvías como protesta por la proyectada subida de las tarifas.

Cuando apareció la Policía, los estudiantes se refugiaron en la Jefatura del Sindicato Nacional de estudiantes. No obstante, la Policía penetró en el edificio y detuvo a veinte de aquellos.—EFE.

Setenta comunistas detenidos : : : : :  
Lisboa, 8.—Informan desde Río

de Janeiro que la Policía de Seguridad Política detuvo 70 de los principales elementos comunistas que se preparaban a festejar el aniversario de la fecha del nacimiento de Luis Carlos Prestes.

Esto es solo un pretexto para producir perturbaciones de orden público. Los detenidos, entre los que se encontraba la hermana de Prestes, fueron puestos en libertad.—EFE.

## Sesión secreta del GOBIERNO DANES

### Trató de la alianza defensiva de los tres países escandinavos

Copenhague, 8.—El gabinete danés celebra hoy sesión secreta para tratar de las conversaciones de Karlstad, en que los dirigentes de los tres países escandinavos estudiaron la cuestión de una alianza política defensiva entre ellos.

Se cree que el presidente Hedtoft informe también hoy mismo al rey de aquellas conversaciones.

Por otra parte, el miércoles celebrará sesión, igualmente secreta y probablemente sobre el mismo asunto, la comisión parlamentaria de Asuntos Exteriores danesa.—Efe.

APOLO

Desde las 3. A las 7 y 9 numeradas. ESTRENO de la tercera y última jornada de

LOS JINETES DE LA MUERTE

Próximamente. Estreno EL DANUBIO AZUL

En preparación:



SPENCER TRACY-KATHARINE HEPBURN ROBERT WALKER-MELVYN DOUGLAS DIRECTOR: Elia Kazan

Cine Astoria JADU

Hoy por sesiones desde las 3. con las sesiones de las 7 y 9 numeradas.

Gran programa Goble. Primera jornada de LOS JINETES DE LA MUERTE por Duck Jones y Lon Chaney Jr.

INVITACION A LA FELICIDAD por Irene Dunne y Fred Mc Murray.

Próximamente. Segunda y tercera jornada de LOS JINETES DE LA MUERTE



SANTORAL DEL DIA

9 de enero, domingo.—Sagrada Familia: Jesús, María y José.— Santos Pedro, Marcelino, obispos; Antonio, pb.; Basilia, Marciana, vgs.; Vidal, Revocato, Fortynato, Julián, Abasiao, Celso, Marconilla, Epicteto, Segundo, Félix, mrs. Misa de la Sagrada Familia. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

LA FIESTA DE LA SAGRADA FAMILIA

Al celebrar los misterios de la infancia de Jesús en estos días, no era posible dejar de contemplarle en la vida admirable de su niñez y adolescencia, en medio de su Madre, la Virgen María, y del humilde y paciente San José.

Por esto la Iglesia ha fijado esta fiesta en el Domingo infraoctava de la Epifanía, a fin de que consideremos en este día las virtudes de la Sagrada Familia en Nazareth, pudiendo poner nuestra atención preferentemente, en la laboriosidad del santo Patriarca en la unión con Dios, de la del cielo, y en la obediencia del Hijo de Dios, de quien, como resumen de toda la, que estaba sujeto, por

Hoy, en el Teatro Cervantes

La Tuna Universitaria de Murcia dará un concierto extraordinario

Hoy a las 12 de la mañana, en el Teatro Cervantes, tendremos la oportunidad de poder admirar a la Tuna Universitaria de Murcia, que tantos éxitos ha cosechado en todo Marruecos y la Península, donde ha sido reiteradamente galardonada.

Se presentan estos jóvenes universitarios para dar un extraordinario concierto al que asistirán todos los buenos amantes de la música y aquellos que conocen del valor artístico de los murcianos que hoy, como siempre, cosecharán un triunfo sin igual.

El fin perseguido con la recaudación que se haga no puede ser más plausible. Se trata de conseguir fondos para los estudiantes necesitados.

El programa que nos señalan es verdaderamente seductor. Hay que tener presente que la Tuna cuenta con elementos valiosísimos como el señor Díaz Cano, compositor e intérprete de maravillosas composiciones, así como el niño de 6 años Todín Hierro, que recita a las mil maravillas.

En la primera parte será interpretado el pasodoble "Lope",

por toda la Tuna, así como "Canción española", de Díaz Cano; "Romance de Alvaro Domecq", recitado por el niño Todín Hierro; "Fantasía sobre canción india", de Rimski Kossakoff, por toda la Tuna; "Ave María", de Schubert, sólo de violín y piano; jota de "Gigantes y Cabezudos", del maestro Caballero.

En la segunda parte, se interpretará "Defensa de los clásicos", escenificación poético-musical; "Feria de abril en Jerez" de Don José María Pemán, recitado por García Albadalejo; "Serenata árabe", de Díaz Cano; y "Recital de guitarra", con fantasías de Vinas, serenatas de Malart, estudio número 3, de Chopin, y danza mora, de Díaz Cano.

Programa interesante que será del general agrado.

Auguramos un éxito sin precedentes al Teatro Cervantes, máxime cuando los precios son muy económicos, ya que los paleos cuestan 50'00 pesetas; 7'00 pesetas butaca; 5'00 ptas. balconillo, y 3'00 ptas. la general.

Las localidades están puestas a la venta en las taquillas del Cervantes.

obediencia, a José y a María Santísima.

Moderadamente de tres partes se dirigen los tiros contra la santidad del hogar y el vínculo del matrimonio. La Iglesia ha querido dedicar un día al año a celebrar el Domingo de la Familia Cristiana con el prototipo y ejemplo de la Sagrada de Nazareth. Esta fiesta de hoy, debería popularizarse entre el pueblo fiel y sería oportunísima ocasión para exaltar el matrimonio cristiano.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Mañana jueves, a las 7 y 30 de la tarde, celebrará sesión la directiva de la Rama de Hombres de Acción Católica, en su centro de la calle Millán Astray, 3.

El próximo martes a las ocho de la noche, tendrá lugar en dicho centro, la reunión de estudios, a la que pueden asistir no sólo los socios activos y protectores, sino también cuantos hombres lo deseen.

EL PATRON DEL PRINCIPE Por disposición del ilustrísimo señor alcalde, han comenzado en la iglesia de San Ildefonso patron de la popular barriada del Príncipe, los trabajos necesarios para la fiesta de dicha santa, que, como saben nuestros lectores tiene lugar el 23 del presente mes.

SANTORAL PARA MANANA 10 de enero, lunes.— Santos Nicanor, de. mr.; Gonzalo, of.; Agatón, Gregorio X, pps.; Guillermo, Juan Bueno, obs.; Marciano, obs.; Pedro Urseol, mi Misa de la Epifanía. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

Misa por el coronel Jefe de Transmisiones, don Patricio de Azcárate y Garcia de Loma

Ayer, a las once de la mañana, celebróse, en la iglesia parroquial de los Remedios, una misa de réquiem, por el alma del que fué coronel jefe de Transmisiones del Ejército de Marruecos, Ilmo. señor don Patricio de Azcárate y Garcia de Loma.

Asistieron al acto SS. EE.: general jefe del IX Cuerpo de Ejército, general jefe de Ingenieros del Ejército de Marruecos, general gobernador militar de la Plaza, general Arleaga, jefe de Artillería, gobernador civil y alcalde de la ciudad y otras autoridades así como numerosos jefes, oficiales y suboficiales del Arma de Ingenieros y de otros Cuerpos. También asistieron a la misa gran número de damas y caballeros que se honraban con la amistad del coronel Azcárate, tan querido y estimado en esta Plaza por sus relevantes dotes de caballerosidad y amor al prójimo.

A su desconsolada esposa, Doña María Morante, y a sus hijos María, Patricio y Juan Antonio, a nuestros distinguidos amigos don Juan Garcia de Loma, segundo jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Ceuta, primo del finado, a su sobrino don Tomás de Azcárate, interventor de castillejos a todos sus demás familiares y al Arma de Ingenieros, le reiteramos nuestra más sincera expresión de condolencia por tan irreparable pérdida.

Noticias locales

NATALICIO En Madrid ha dado con toda felicidad a luz una hermosa niña la esposa del arquitecto municipal, don José Antón, encontrándose la madre como la recién nacida en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos a los venturosos padre.

VIAJERO Se encuentra en Ceuta, don Salvador García Escribano, capitán de la Guardia Civil, hijo político de nuestro particular amigo, el teniente de alcalde del Municipio, don Angel Quero López, al que deseamos grata estancia entre nosotros.

MEJORADO Después de la intervención quirúrgica de que fué intervenido, se encuentra muy mejorado el niño Julio Andrade Rivas, lo que nos congozula, deseándole un total y rápido restablecimiento.

A MADRID Después de pasar las vacaciones navideñas entre nosotros, regresó a Madrid, el joven, don Angel Matres Cabrera, al que deseamos un feliz viaje y que su estancia en ésta le haya sido muy agradable.

FIRMA DE ESCRITURA En el despacho oficial de la Alcaldía, se firmó ayer ante el ilustrísimo señor alcalde, Notario, señor Mur, y alto personal del Ayuntamiento, la firma de la escritura de compra de una parcela en la barriada de Jadú, propiedad de don Miguel Guil Valverde, para la construcción en ella del grupo escolar Hispano Marroquí.

SEPELIO

A las 13.30 horas de ayer, verificóse el acto de cristiana sepultura al cadáver de doña Julia Aglio Torres, esposa del comisario de Policía, jefe de la Brigada de Investigación Criminal de Ceuta, don Diego Fernández Cañizares.

Debido a las muchísimas amistades que el matrimonio cuenta en la ciudad, el acto constituyó una septísima manifestación de duelo, presidiendo, con el espasmo de la extinta e hijos, el Excelentísimo señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle María; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspani; Ilmo. señor deán, don Rafael Navarro Acuña; Ilmo. señor comisario jefe de Policía, don Leonardo Rodríguez; jefe de la Policía Armada; comisarios de Policía y alto personal de la plantilla del Cuerpo en Ceuta.

Seguía una segunda presidencia integrada por el Ilmo. señor delegado de Trabajo, don Luis Sánchez-Blanco; Ilmo. señor delegado de Hacienda, don Enrique Moreno; Ilmo. señor fiscal de la Vivienda, don Luis L. Ortiz de Saracho; secretario general del Municipio; tenientes de alcalde del Ayuntamiento; concejales electos; representaciones de todos los Organismos oficiales, etcétera.

Personal del Cuerpo General de Policía y Policía Armada y de Tráfico, seguían tras estas presidencias, así como una enorme multitud de personas que, de esta forma, se asociaban al justo dolor de los familiares de la extinta.

Coronas enviadas por diversos organismos, figuraban en la comitiva, que se trasladó por la calle de Falange Española hasta la Plaza del Alcázar de Toledo, donde se despidió el duelo.

El ataúd fué llevado a hombros por funcionarios del Cuerpo General de Policía y amigos de la familia.

Al viúdo e hijos expresamos nuestro sentido pesar, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

CRUZ ROJA El número premiado anoche fué el 13

PROGRAMA para HOY Por sesiones a las 3, 5, 7, 9, y 11



Éxito grande de la emocionante creación de HUMPHREY BOGART Claude Rains, Michele Morgan y Peter Lorre;

PASAJE para MARSELLA

Inmediatamente: Adolph MENJOU - Carole LANDIS - Mary ASTOR y John HUBBARD en el disparate cómico

MATRIMONIO AL REVES En preparación: La más maravillosa y fastuosa revista en Technicolor:

LAS MODELOS Un inolvidable Film Columbia.



Trajes Oliva, valoricen su elegancia

Ayuntamiento de Ceuta

Relación de los donativos para la adquisición de una imagen de la Virgen de Fátima (Continuación)

- D. Alfonso Gutiérrez Cruces, 2'00; don Felipe Gavarrón, 2'00; don Francisco Carrasco Fralfe, 2'00; don Manuel de la Cruz Gómez, 2'00; don Manuel García, 3'00; don Francisco de Pifra Amo, 5'00; don Antonio Jiménez Jurado, 1'00; don Juan Carretero, 5'00; don Francisco Martes Hernández, 2'00; don Cayetano Rodríguez Aranda, 2'00; don Manuel Romero Córdoba, 5'00; don Maribel López Martínez, 1'0; don Miguel Rojas de la Rubia, 5'00; don Manuel Díaz Pacheco, 0'50; don Joaquín García, 2'00; don Antonio Durán de la Cruz, 5'00; don Rafael Bayona Lara, 5'00; don Rafael Bolit, 2'00; don Amancio Zapater Biera, 2'00; don Andrés Mesequer, 2'00; don Salvador Blasco Benitez, 2'00; don Miguel Sánchez, 2'00; don Ifigenio Arrabal Ossorio, 2'00; don Juan Canca Arias, 5'00.

Suma y sigue, 1.693'40 pesetas.

NOTA.—Los donativos se reciben todos los días laborables de 10 a 1. Ceuta, 4 de enero de 1949.

ANUNCIESE EN EL FARO

Doctor CANO TORRES Especialistas en piel, sífilis y venéreo Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo. CONSULTA DE 4 a 8. Falange Española 63. Laboratorio de análisis GENERAL YAGUE, 5. Teléfono 547 TELEFONO 736

Dr. Enrique Ostalé Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9



# LOS DEPORTES

## HOY JUEGAN

### PRIMERA DIVISION

Celta-Valladolid (2-4)  
 At. Bilbao-Sevilla (0-6)  
 At. Madrid-Español (1-4)  
 Valencia-Oviedo (1-2)  
 Barcelona-Madrid (2-1)  
 Sabadell-Coruña (2-5)  
 Alcoyano-Tarragona (1-3)

### SEGUNDA DIVISION

Ferrol-Murcia (2-6)  
 R. Sociad-Málaga (1-3)  
 Hércules Badalona (4-3)  
 Mestalla-Levante (0-1)  
 Gijón-Cerona (2-4)  
 Santander-Castellón (2-3)  
 Granada-Baracaldo (1-5)

### TERCERA DIVISION

Melilla-Ilturgi (2-4)  
 Algeciras-España (2-5)  
 Huelva-Electro (2-1)  
 At. Tetuán-Ceuta (2-3)  
 Córdoba-Jaén (4-1)  
 Betis-Larache (2-1)  
 Cádiz-B. Linense (1-6)

### PRIMERA REGIONAL

Africa Ceuti-Lixus Larache

### SEGUNDA REGIONAL

Cantera-Fortaleza (3-2)  
 Rincón-Hacho (0-5)  
 Mogreb-Morro (2-4)

## Sanciones del Comité de Competición

## Afectan a jugadores del Morro, Jadú y Cantera

Por el Comité de Competición de la Federación Hispanomarroquí han sido impuestas las siguientes sanciones:

Amonestar al jugador del Jadú, Doroteo Rodríguez Rodríguez, por práctica de juego peligroso.

Suspender por 2 partidos oficiales al jugador del Morro, Francisco Peña Reviriego, por agresión a un contrario.

Suspender por 3 partidos oficiales al jugador del Morro, Fernando Vaquero Márquez, por insolentarse con el árbitro y arrojarle un balón a la cara.

Suspender por 2 partidos oficiales al jugador del Cantera, Juan Arriaga Salas, por agresión a un contrario.

**J. Oliva**  
SASTRE

Trajes Oliva, valoricen su elegancia

# Fino Almina

¡UN VINO DE CALIDAD!

**Dr. Juan Martínez Higuera**

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

**PIEL, VENEREO Y SIFILIS**

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

«Partidos como este son los que ponen de manifiesto si ciertamente poseemos todos un exacto sentido de la responsabilidad»

«Los dos clubs, uno en más y otro en menos, tienen posibilidades de triunfo»

«DELGADO LUQUE HARA UN BUEN ARBITRAJE»

Declaraciones del presidente de la F. H. M. sobre el Atlético-Ceuta de esta tarde

A las cábalas y conjeturas de los primeros días sucedió luego el apresuroso organizar de excursiones, la renuncia de tres árbitros y la aparición en Tetuán de ciertos impresos tan improcedentes como antideportivos. Todo ha contribuido a que el apasionamiento y el interés rodeen al Atlético-Ceuta de esta tarde, a que el Ceuta se haya decidido a pedir un delegado a la Nacional y a que el presidente de nuestra Federación Regional saliera ayer precipitadamente para la capital del Protectorado.

Charlamos con don Antonio Prados Peña cuando se dispone a tomar su coche. Y charlamos, como ya se lo podrán suponer, del acontecimiento, del choque entre los rivales de siempre. Ninguna opinión más desinteresada ni sensata que la de este hombre, todo nobleza y corazón, gran enamorado del fútbol regional y decidido a que la corrección y la disciplina imperen en todos nuestros equipos.

—Efectivamente —comienza diciéndonos don Antonio— la renuncia de Cózar ha venido a colmar la tensión casi insostenible con que atléticos y ceutíes esperan el partido que dentro de unas horas va a ventilarse. Ignoro las razones de Cózar pero, aunque las conciera, no es este el momento oportuno para comentarlas. Ahora bien, la renuncia pone en claro muchas cosas. Ponga usted, como una de las más interesantes, la ausencia de habilidades y, por tanto, la imparcialidad de los distintos órganos federativos que intervienen en la preparación de estos partidos que pudiéramos llamar seccionales. Para quien quiera verlo, creo que está, bien claro.

—¿...? —Con todos los defectos que la mayor parte de las veces apasionadamente se les achacan, ya

he dicho en otra ocasión que, a mi juicio, el sector más sano en este deporte y más digno de ayuda y respeto es el de los árbitros. Deduzca usted ahora las consecuencias.

—¿...? —Delgado Luque hará un buen arbitraje. Le sobran condiciones para ello. Estos partidos son los que dan y quitan prestigio, los que deben desear los árbitros que aspiran a destacarse. No creo que Delgado Luque desaproveche la ocasión.

—¿...? —Partidos como éste son también los que ponen de manifiesto si ciertamente poseemos todos un exacto sentido de la responsabilidad. Al decir todos, apunta usted los distintos órganos federativos, jugadores, árbitros, directivos, sin olvidar al público que, en estas solemnidades es también actor, y no ciertamente el menos importante.

—¿...? —Nada sé en concreto. A última hora se me ha dicho que el Ceuta había solicitado la presencia de un delegado de la Nacional. Ignoro, por tanto, si llegará. Venga o no, sin embargo, esta Regional por ese concepto de la responsabilidad de que acabamos de hablar, ha de prestar la mayor atención al desarrollo del encuentro y, sobre todo, en lo que se refiere a la práctica del juego peligroso.

—¿...? —El pronóstico es reservado como en ciertos partes facultativos. Los dos equipos son dignos el uno del otro con modalidades de juego tan acuosadas y diferentes que es posible cualquier resultado; si no fuera así, no habría tantos seguidores al borde del colapso.

—¿...? —Pues sí, señor, estoy satisfecho. Esta pasión e interés, que ha llegado a límites no alcanzados anteriormente, prueban nuestra mayoría de edad. Dentro de poco lo comprobarán todos en el campo. Un gran partido entre dos grandes equipos. Lástima que tengan que disputarse estos 2 puntos entre ellos, pero así es, sin que podamos remediarlo.

A punto ya de avanzar el coche, don Antonio corona sus manifestaciones:

—«Los dos, uno en más y otro en menos, tienen posibilidades y se encuentran con razones para desear la victoria. Mi deseo, guiado siempre por el interés de la región, es que el resultado sea aquel que más convenga al fútbol marroquí. Cosa difícil de predecir, ya que depende de como se desarrollen para los restantes clubs que dentro del Grupo aún tienen aspiraciones. Los doce partidos que restan».—P.

Anúnciese en EL FARO

# 2.400 aficionados marchan HOY A TETUAN

Hoy será sometido a una prueba definitiva el defensa Pepin

Jamás encuentro alguno despertó tanto interés y expectación. Ni los que se llevan jugados ni siquiera aquellos que sirvieron para definir la hegemonía del fútbol regional pugnan equipararse al Atlético-Ceuta de esta tarde, que tendrá por escenario el estadio tetuani y por testigo presencial a la afición balompédica de toda la región. Descenderán verdaderas oleadas humadas por la carretera hípica, se poblarán de autos ligeros, autobuses y camiones los cuarenta y dos kilómetros que separan a Ceuta de Tetuán, de Tánger llegarán caravanas de buenos aficionados... Con el mismo afán, la misma ilusión y la misma meta. Allí, sobre el césped verdoso del estadio tetuani, evolucionarán dos grandes clubs, dos eternos rivales, dos equipos señores de nuestro fútbol. En choque emotivo y trascendental, duro y difícil, que ambos precisan ganar, la afición paladea y que el fútbol regional pretende sea cual un exponente de sus progresos y vitalidad, de su poderío irresistible.

Lucha tenaz y reñidísima, nervios en tensión, buen juego, coraje pasión, emociones... de todo se verá en este Atlético-Ceuta que no ha de quedar ciertamente

reducido a las pequeñas dimensiones del rectángulo de juego y tribunas y graderios que lo circunda. Tan bello y maravilloso espectáculo saldrá de esos moldes. Millares y millares de gar, gantas y el incansante y ruidoso tronar de las ovaciones lo elevarán hasta el espacio, como queriendo extenderlos mucho más allá, hasta los rincones donde, nerviosos e impacientes, esperan los que no pudieron ser sus testigos presenciales.

Firmes y decididos, entusiastas y animosos, allí estarán nuestros aficionados. En número de 2.400 se desplazan hoy para alentar y aplaudir a su Ceuta a este Ceuta que quiere volver a ser el mejor equipo de Marruecos. Pasión e interés que emociona y que bien se merece el esfuerzo de nuestros jugadores. ¡Cuanto gozarán estos pundonorosos y esforzados «hinchas» con ver pagado su sacrificio! ¡Con cuanta alegría recibirán la victoria!

Se sigue confiando en que Pepin pueda alinearse. Hoy por la mañana le será practicada otra prueba. En el caso de no poder hacerlo es lo más probable que Pedrito ocupe su lugar a fin de no descomponer las restantes líneas.

## El Ceuta tendrá dentro de poco un autobús para sus desplazamientos

### Luis Sánchez se adjudicó la Copa Navidad

La carrera ciclista denominada Copa Navidad que anualmente organiza la Unión Africa Ceuti se ha disputado con mucho éxito de público. Participaron siete corredores por no llegar a tiempo los de Tetuán y Tánger, resultando vencedor Luis Sánchez Sánchez, que invirtió en el recorrido 1 hora, 53 minutos y 30 segundos. Después se clasificaron Armado Núñez (1-53-31), Manuel Cuadra (1-54-45), Manuel Moncayo (1-57) y Antonio Herencia (1-57-5). En último término llegaron Fernández y Sáez.

El recorrido fue Ceuta-Rincón-Ceuta con parada en el Rincón. La cuesta del Tarajal fue escalada en primer término por Armado Núñez y el primero en llegar al Rincón fue Luis Sánchez.

La carrera resultó magnífica, no ocurriendo incidentes de ninguna clase por lo que volvemos a felicitar al Africa Ceuti. Las autoridades y el Comercio contribuyeron con muchos donativos y obsequios que fueron repartidos entre los corredores.

## No hay jornada de Modesto

En atención al interés despertado en nuestros jóvenes aficionados por el encuentro Atlético-Ceuta, la Junta Local de Deportes ha decidido que hoy no se dispute la jornada correspondiente al III Torneo de Modestos.

Esta jornada tendrá lugar el domingo venidero.

Habiendo resultado agraciada la Sociedad con el magnífico coche «Chrysler», que rifó en combinación con la Lotería Nacional del pasado día 5, en sus directivos ha germinado la idea de dotar al equipo con un magnífico autobús de nueva construcción con el que hacer sus muchos desplazamientos de la temporada.

Para ello se ha decidido vender o cambiar el coche, con cuyo importe podrá llevarse a cabo este tan magnífico proyecto que le convertirán en propietario de un autocar debidamente equipado para sus fines deportivos, ahorrándole como es de suponer muchos miles de duros por temporada.

## Ferrocarriles de Marruecos

### Línea Ceuta - Tetuán AVISO

Con motivo del partido de fútbol que se celebrará el próximo Domingo día 9 de los corrientes en la Plaza de Tetuán entre el S. D. Ceuta y el Atlético de Tetuán saldrá de Ceuta un tren especial con el siguiente horario:

Salida de Ceuta a las 13:00 horas.  
 Salida de Tetuán a las 18:45 horas.

Los billetes para este servicio se expendrán a precio único de 12,00 ptas, ida y regreso.

Tetuán, 5 de Enero de 1949.  
 LA DIRECCION.

### Subdelegación de Hacienda de Ceuta

#### AVISO

Se pone en conocimiento de los contribuyentes por el concepto de PATENTE NACIONAL DE AUTOMOVILES que el plazo para satisfacer dicha Patente terminará el día quince del presente mes  
Ceuta 1 de Enero de 1949.  
El Subdelegado de Hacienda.  
Enrique Morano.

### Batallón de Transmisiones del IX Cuerpo de Ejército

Autorizada por la Superioridad la venta en pública subasta de ropa vieja existente en el Almacén de este Cuerpo, se pone en conocimiento de aquellos a los que pudiera interesarles dicha subasta, que se celebrará el día 18 del corriente mes, a las 12 horas, en los locales que ocupa este Batallón en el Cuartel del Rebellin.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Ceuta, 7 de Enero de 1949.  
El Comandante Mayor,  
(ilegible. -- Rubricado),  
V.º B.º

El Teniente Coronel Primer Jefe  
(ilegible. -- Rubricado).

## Anuncios breves

### Compras y ventas

VENDO casa, 4 habitaciones, solar llave en mano, Avenida Africa, 34.

COMPRARIA mesa de despacho. Razón teléfono 6-4-5.

### Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica El Pilar de Viti, Jadú.

### Pérdida

PERDIDA sortija en Casino Militar noche 31 al 1. Por ser recuerdo familia agradeceré devolución esta Administración.

### Alquileres

SE ALQUILA habitación para dos amigos o uno solo. Falange Española, 104.

### Varios

¿DESEA ir a Argentina inmediatamente? Cualquiera que sea su profesión u oficio. Puede conseguirse contrato trabajo, viaje pagado anunciándose en la prensa argentina. Escribid: Publicidad Ondas, Carmen, 7, Madrid.

Anúnciese en el **DIARIO EL FARO**

## La Imperial Pastelería

### AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros distinguidos clientes que la hermosa cesta de Navidad que regalábamos por sorteo, ha correspondido a doña Isabel Rocha Parilla, con domicilio en Ceuta, calle General Serrano Orive, 15.

## La Imperial

agradece a todos la atención prestada a éste concurso.

Pastelería La Imperial

## EL FARO en ALGECIRAS

### ACLARACION SOBRE UN ACCIDENTE

Hace unos días dimos la noticia de la caída de un soldado al río de la Miel y decíamos que debido a la oscuridad de la noche y a no existir medio de protección que lo impidiera, pudo ocurrir el accidente que pudo tener fatales consecuencias.

Ayer, el ingeniero jefe de la Junta de Obras del Puerto, señor Martínez Tourón, con su proverbial gentileza nos llamó para informarnos sobre este asunto.

Nos dijo que en el lugar a que nos referimos no puede haber barrera de ninguna clase, ya que es considerado como muelle. El mismo que el citado soldado circulaba por la vía del tren inmediata al río, para lo que tuvo que subir un pedáneo de cerca de medio metro, siendo la vía lugar prohibido para circu-

lar.

Publicamos muy gustosamente las explicaciones del señor ingeniero jefe de la Junta de Obras del Puerto, que consideramos muy oportunas, pero volvamos a insistir en que debe existir algún medio de protección para que las personas "descuidadas" puedan alguna vez evitar el peligro de clase alguna. Por ejemplo, una valla protectora que deje espacio suficiente para las operaciones dentro del citado muelle.

### ACCIDENTE DE AUTO MOVIL

El taxi de matrícula de Cádiz, número 4285, conducido por Manuel Vázquez Villodres, fue a chocar contra un poste y a consecuencia del porrazo, resultó herido el pasajero Serafín Malgónado López, que hubo de ser asistido de lesiones leves en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja.

## Siniestros marítimos y aéreos

### Un transporte norteamericano se estrella en Inglaterra. - El "Hope Star" británico con 37 hombres a bordo, se ha perdido

Francofort, 8.—El cuartel general de las fuerzas aéreas de los Estados Unidos ha informado que un transporte "C-54", que llevaba tres pasajeros a bordo, así como tres tripulantes, se ha estrellado en Stakehouse, Inglaterra.

Se añade que han sido rescatados dos cadáveres, entre los restos del avión. No se ha podido determinar cual fue la suerte corrida por el resto de los ocupantes.

El aparato se dirigía del aeropuerto de Francofort a Burton Wood, Inglaterra.—EFE.

Barco británico perdido, con 37 hombres ; ; ; ;

Londres, 8. El Lloyd ha aprobado una resolución por virtud de la cual se da como desaparecido y perdido el vapor británico "Hok Star", de New Castle, que desplazaba 527 toneladas.

Los trabajos realizados para la

buqueda de dicho vapor, fueron abandonados el día 26 del pasado mes de noviembre.

Se cree que el "Hok Star", se hundió, con su tripulación, integrada por 37 hombres, en el curso de un temporal en el Atlántico norte, el día 14 de noviembre próximo pasado.—EFE.

### Vapor sueco embarracado

La Haya, 8.—La radio de Scheveningen ha anunciado haber recogido un mensaje radiado, a primera hora de la mañana de hoy, según el cual, el vapor sueco "Frej" ha embarracado en las proximidades de la bahía de Banff, Escocia.—EFE.

### Kaliningrado, "verdadero infierno bajo la ocupación soviética"

De 400.000 habitantes solo quedan 4.000

Lisboa, 8.—En Kaliningrado, ciudad alemana amexionada por los rusos, viven tan solo 4.000 de los 400.000 habitantes que allí residían.

La denuncia esta hecha por «el Arbetaren, órgano anarcosindicalista de Estocolmo, que denomina a Kaliningrado «verdadero infierno bajo la ocupación soviética.—Efe.

# Holanda e Indonesia ante el Consejo de Seguridad

## Van Royen defendió la ofensiva y dijo que se tomarán medidas contra las bandas que intentan alterar la tranquilidad

Palar y la Comisión de Buenos Oficios de la ONU presentaron acusaciones contra el Gobierno neerlandés

Lake Success, (Nueva York), 8.—El delegado holandés, Van Royen, ha manifestado al Consejo de Seguridad que los holandeses han establecido ya una paz real en la República de Indonesia y que actualmente están dispuestos a proceder al establecimiento de los Estados Unidos de Indonesia.

Van Royen agregó que una vez establecida la federación de los Estados indonesios, Holanda presentará una moción para que aquella sea admitida en las Naciones Unidas.

Van Royen defendió la ofensiva holandesa como necesaria y establecer condiciones de orden y seguridad. Pasó por alto las amenazas de los republicanos de continuar la lucha y dijo que los holandeses se reservan el derecho, a pesar de la orden del Consejo de Seguridad de que cese la lucha, de tomar medidas contra "grupos y bandas errantes de individuos que intentan romper la tranquilidad".

El delegado indonesio E. N. Palar, replicó a las declaraciones de Van Royen, con la acusación de que Holanda se burla del Consejo de Seguridad y que los indonesios únicamente iniciaron la guerra en defensa propia. Palar rogó al Consejo que obligue a los holandeses a retirar sus fuerzas militares a las líneas que

ocupaban el 19 de diciembre, antes de su ofensiva.

Finalmente, la comisión de Buenos Oficios de las Naciones Unidas presentó acusaciones contra los holandeses, declarando que estos desobedecieron al Consejo de Seguridad, al no hacer que cesase el fuego y al no poner en libertad a los indonesios detenidos.—EFE.

### Detención de un contrabandista de armas

Vendió a Costa Rica los fusiles robados a Estados Unidos

Washington, 8.—Agentes de la Oficina federal de Investigación, han detenido a Benjamin Wallino, de Washington, acusado de ser el «intermediario» que se encargó de la venta de los fusiles robados al Gobierno de los Estados Unidos, al Gobierno de Costa Rica.

Ha sido fijada una fianza de 2.500 dólares para que pueda obtener la libertad provisional hasta que se celebre el juicio.

Según la Oficina Federal de Investigación, Walling se puso en contacto con el Gobierno costarricense e hizo los arreglos necesarios para venderle 138 fusiles que habían sido robados del arsenal de Arritán, Nueva Jersey.—Efe.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

## Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA

CONSULTA DE 5 A 7

Falange Española, 60. - Teléfono 8-5-6. - CEUTA

## Dr. José Navarro Martínez

### Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 7

TELEFONO 7-9-0

CEUTA

## Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo. Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS

Transfusión de sangre y Plasma Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

## TALLER DE NIQUELADO

Baños de Niquel y Cobre

Casa Sánchez

Falange, 23. Tlf. 242



NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas  
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## «NO MATARAS»

### 379 pastores protestantes y rabinos de Nueva York piden una ley que permita la práctica de la eutanasia

#### La voz de la Iglesia católica califica de ridículo el intento de legalizar el "pacto de suicidio-asesinato"

Nueva York, 8.—Trescientos setenta y nueve sacerdotes protestantes y judíos, del Estado de Nueva York, han presentado una petición solicitando la promulgación de una ley que permita la práctica de la eutanasia, debidamente salvaguardada.

La práctica de la eutanasia voluntaria está considerada como asesinato en las 48 Estados norteamericanos.

Los sacerdotes ha renovado su petición el 30 de diciembre pasado a todos los miembros de las cámaras legislativas. El año anterior, unos mil médicos neoyorkinos presentaron una petición similar.

La petición de los sacerdotes está patrocinada por la sociedad

de Eutanasia norteamericana y declara que «poner fin a la existencia física de un individuo, a su petición, cuando esté afectado por una enfermedad incurable que le cause sufrimientos extremos es, con las debidas seguridades, no solamente indicado desde el punto de vista médico, sino que también concuerda con las éticas más civilizadas y humanas».

Inmediatamente de formulada la petición de los dos pastores y rabinos, un portavoz de la Iglesia católica, ha calificado de ridículo el intento de legalizar el pacto de suicidio-asesinato y «la racionalización» del quinto Mandamiento de la ley de Dios: No matarás.—Efe.

## Ultima hora DEPORTIVA

### Un delegado de la Nacional presenciara el partido Atlético-Ceuta

Según nos notifican a última hora de la Federación Hispano-marroquí de Fútbol, por la Federación Española de Fútbol ha sido designado un delegado de la misma que asistirá al encuentro Atlético-Ceuta que esta tarde se celebrará en la vecina capital del Protectorado.

Como sabrán nuestros lectores, dicho delegado fué pedido por el Sr. D. Ceuta.

## Demostraciones bélicas

### En el Caribe, maniobras combinadas por tierra, mar y aire, de Estados Unidos y Canadá

#### En el Mediterráneo habrá otras, tomando parte sesenta buques de guerra ingleses y veinte norteamericanos

Ottawa, 8.—Seis buques de guerra canadienses y soldados participarán en las maniobras navales combinadas de los Esta-

dos Unidos y el Canadá, consideradas como las mayores que se realizarán por tierra, mar y aire en el Caribe, a partir del próximo mes de febrero, según ha anunciado el Departamento de Defensa canadiense.

Los Estados Unidos participarán en las mismas con cien unidades navales y treinta y cinco mil hombres.

Las maniobras durarán seis semanas.—Efe.

Otras grandes maniobras angloamericanas en el Mediterráneo : : : : : ; ; ; ; ;

Londres, 8.—Sesenta buques de guerra se dirigen al Mediterráneo para realizar unas maniobras navales, las más grandes efectuadas después de la guerra, según ha anunciado el Almirantazgo.

Las unidades británicas se reunirán en Gibraltar con veinte buques de guerra norteamericanos que se encontrarán para esa fecha realizando sus maniobras de invierno en el Atlántico.

El simulacro de las batallas tendrá como escenario el espacio comprendido entre Gibraltar y Malta.—Efe.

## ZONA AEREA DE MARRUECOS

### Parque Regional de Intendencia

#### JUNTA ECONOMICA CON AUTORIZACION DE LA SUPERIORIDAD

Necesitando adquirir este establecimiento por gestión directa una báscula para el reposo de bidones para atenciones del mismo se pone en conocimiento de quien pueda interesarle que los pliegos de condiciones técnicas y legales para estas adquisiciones se encuentran de manifiesto en la Secretaría de esta Junta todos los días hábiles de 9 a 13, admitiéndose proposiciones hasta el día 15 de Enero y a las 12 horas.—Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario.—Tetuán 30 de diciembre de 1948.—El Secretario de la Junta Económica.—Firmado.—Miguel Rubio Aguilar.—Rubricado.—V.º B.º.—El Presidente.—Firmado.—Juan Marin Pariente.—Rubricado.

EL DIRECTOR.

Anúnciese en EL FARO

## ASPECTOS DE LA «GUERRA FRIA»

### Rusia disminuye sus exportaciones de manganeso y cromo a Norteamérica

Nueva York, 8.—Las importaciones de manganeso procedentes de Rusia, están disminuyendo rápidamente, lo que amenaza la producción de acero en los Estados Unidos, según se indica en fuentes de la industria del acero de Pittsburgh.

Se cree que la conducta rusa en este asunto forma parte de la «guerra fría» contra Norteamérica.

También se informa que la Unión Soviética está disminuyendo sus envíos de cromo. Las últimas estadísticas muestran que los Estados Unidos obtienen el cuarenta y dos por ciento del cromo de Rusia.

Un portavoz ha manifestado que los Estados Unidos cuentan actualmente con existencias de manganeso para tres meses. Los Estados Unidos usan 1.200 millones de toneladas de manganeso por año, de las cuales las fundiciones de Pittsburgh consumen 700.000.

## NO QUIEREN VOLVER

### Varios jugadores checos de hockey se quedan en Suiza.—Otros 200.000 ciudadanos del este de Europa, están refugiados en Alemania occidental

Zurich, 8.—Dos destacados jugadores del equipo checoslovaco

de hockey sobre hielo, que ha estado actuando en Suiza, Orlis Zabroa y K. Slama, y el entrenador del equipo, Koupa, no han regresado a su país con sus compañeros, sino que han solicitado permanecer aquí como refugiados políticos.

Las autoridades han accedido, por lo menos provisionalmente.—EFE.

13.200 ciudadanos soviéticos no quieren repatriarse

Berlín, 8.—El Gobierno militar norteamericano anuncia que 13.200 ciudadanos soviéticos que se encuentran en la zona de ocupación estadounidense de Alemania y a quienes se ofrecieron facilidades de transporte para su repatriación, no las han aprovechado todavía.

Doscientos mil ciudadanos de países del Este de Europa se hallan —añade el anuncio— en las zonas norteamericana y británica como refugiados políticos.—EFE.

### 35 millones de dólares para Italia

Washington, 8.—La administración de la Cooperación Europea, ha anunciado la concesión de 35 millones de dólares, de los fondos del Plan Marshall, a Italia, con el fin de que dicho país pueda proceder a la reconstrucción del sur de Italia.

La E. C. A. ha anunciado que los trabajos comenzarán inmediatamente en numerosas zonas, tales como Nápoles, Campania, en Sicilia y Cerdeña así como en la isla de Elba.—EFE.

## Chang Kai Chek saldrá de Nankin

Nankin, 8. (Urgente).—En los círculos generalmente bien informados de esta capital, se dice que el generalísimo Chiang Kai Chek ha anunciado que abandonará Nankin, en breve, para «tomar unas vacaciones indefinidas, en Formosa».—Efe.

## «Le Monde» y el pacto del Atlántico

### España está excluida Pero tiene partidarios en EE. UU.

París, 8.—En su editorial de hoy el periódico «Le Monde» dice, refiriéndose al Pacto del Atlántico:

«Islandia, Irlanda y Portugal forman parte de la defensa atlántica. De todos los países oceánicos, únicamente España, por razones políticas, se encuentra excluida por el momento, pero no faltan en Estados Unidos partidarios de que España se una inmediatamente a este pacto».—EFE.

Coñac **FUNDADOR** DOMECO